

竹富島（たけとみじま）は、石垣島の南にある小さな島です。島全体が「琉球石灰岩」で形成され、平坦なので石垣島から見ると、海の上に浮いた板のように見えます。石垣島から高速船で10~15分で行けることもあり、観光客に非常に人気があります。竹富島の魅力は、景観——特に石垣や民家の造りを徹底的に保全している点です。昔の沖縄の旅行案内書を見ると、どの島にも沖縄らしい民家の景観がありましたが、今は完全に残っているのはここ竹富島だけでしょう。私は港から対岸の「星砂の浜」まで歩きましたが、どこで立ち止まても、どこで振り返っても、絵になる景観でした。



これが完成した絵です



1、下絵はごく簡単にしました 石垣も一つひとつの石は描いていません 建物は少し丁寧にしました 4、建物の屋根、壁 それに石垣を塗ります 最初はごく薄く塗って全体を観ました



2、空から塗ります 雲は塗り残して そのまま最後まで手を加えませんでした 石垣や路面も薄く塗っておきます 5、時々スケッチブックを遠ざけて 全体のバランスを見ながら少しづつ色を濃くしていきます



3、植物は「リーフ・グリーン」で薄く 最初は「面的に」塗っておきます

6、最後に緑を濃く南国風に 咲いている赤い花を少し加えて 完成です